

Bürgermeister stellt Bilder aus

HIRSCHWANG - Das Seminarhotel Hirschwang zeigte derzeit Bilder von Wolfgang Peterl. Die Ausstellung eröffnete SP-NR Peter Marizzi (l.). Er skizzierte: „Wolfgang Peterl ist nicht nur ein hervorragender Künstler sondern auch Korneuburger Bürgermeister und Geschäftsführer der SG-Neunkirchen, seine Impressionen ferner Kulturen, die klassischen Motive und seine Aktbilder haben eine kräftige Aussage und sind dennoch fein und gefühlvoll gemalt.“ Die Bilder sind bis 31. März zu sehen.

